



VOLUNTARIOS.— Alrededor de veinticinco jóvenes se presentaron a la comandancia local de Santiago Texacanguos, y manifestaron su deseo de servir a la patria en las filas del Ejército. Los recibe el comandante local.

En San Vicente

Trampa Subversiva Deja 5 Trabajadores Heridos

Cinco trabajadores de la Superintendencia de Electrificación Rural de la CEL, resultaron gravemente heridos por una mina que los subversivos colocaron al pie de un poste de la línea que da servicio a San Sebastián, San Vicente.

Informaron ayer en COPREFA que "la bomba fue

colocada como una trampa mortal cerca de uno de los postes dañados por los terroristas, con la finalidad de atraer a quienes resultaron víctimas inocentes de una acción cobarde e inhumana. Este hecho causará tanta más repulsión en la conciencia de nuestro pueblo, por cuanto quienes sufrieron las con-

secuencias de la locura terrorista, son trabajadores que acudían a cumplir con su deber".

Al ocurrir este doloroso hecho, agregan las fuentes, los heridos fueron transportados urgentemente en un helicóptero a un centro asistencial, donde reciben cuidados intensivos. El hecho fue el sábado a las 4 de la tarde.

"COPREFA denuncia esta nueva demostración

de salvajismo de los grupos terroristas, que no se contentan con causar grave daño al país destruyendo las instalaciones de un servicio público tan importante como lo es la energía eléctrica, sino que atentan contra la vida de quienes en cumplimiento de su misión, acuden a reparar los daños de una violencia de la que el pueblo está hartado", concluyeron.

En Zacatecoluca

Casa de Cultura Convoca Quintos Juegos Florales

ZACATECOLUCA.— El Comité de Apoyo de la Casa de la Cultura de esta ciudad, convoca a los Quintos Juegos Florales que se realizarán en diciembre.

Informan que dicho evento estará comprendido dentro de los Festejos Patronales que se celebran en honor a las Virgenes de Santa Lucía y de los Pobres.

Dijeron que es función de ese comité, promover y estimular la tradición cultural de El Salvador, a través de la producción literaria, reconociendo el intelecto creativo de los escritores del país.

El Quinto Certamen Literario de Juegos Florales, comprenderá las ramas de poesía y cuento. La recepción de trabajos ya está abierta y se cierra el 4 de diciembre. Los temas son libres, así como la extensión y el estilo. Pueden participar los salvadoreños por nacimiento, cualquiera que sea su residencia y domicilio.

Añaden que los trabajos deben enviarse a la Casa de la Cultura, de esta ciudad. Cualquier información adicional, pueden recibirla por medio del teléfono 34-0535.

Como requisitos señalan que los trabajos deben ser inéditos y firmados con seudónimo. Deben poseer calidad literaria, escritos a máquina a doble espacio

en triplicado.

Los premios para los triunfadores son: Primer lugar, Flor Natural "Premio Casa de la Cultura", diploma y C\$300.00. Segundo lugar, "Premio Casa de la Cultura", diploma y C\$200.00. Esto es la rama de poesía. Para la rama de cuento, primer lugar, "Premio Casa de la Cultura", diploma y C\$300.00; y segundo lugar, "Premio Casa de la Cultura", diploma y C\$200.00.

El jurado calificador será integrado por personas idóneas, ajenas e independientes de los organizadores. Su fallo será inapelable y se dará a conocer a más tardar el 15 de diciembre.

Consignada por Pagar con Cheques sin Fondo

Altigracia Gregg fue consignada ayer al Juzgado 7° de lo Penal de San Salvador, acusada de librar cheques sin fondos contra bancos norteamericanos.

En el tribunal se informó como a las 10 horas que la reo estaba declarando en el despacho del Juez, Dr. Héctor Enrique Jiménez, pero se ignora el contenido de su deposición.

En el mismo Juzgado se dijo —sin embargo— que contra la imputada ya hay orden de captura, en base a pruebas anteriormente recogidas. Se le juzga por "libramiento de cheque sin provisión de fondos", pero hasta ayer no se pudo

establecer quién o quiénes son los ofendidos.

Los cheques, de acuerdo con las investigaciones de la Policía de Hacienda, los extendía la acusada contra bancos norteamericanos, después de recibir colones salvadoreños. Los interesados —según dijeron extrajudicialmente— se acercaban a las oficinas que Altigracia tenía en Condominios Cuscatlán, le pagaban por anticipado el valor de los dólares y Altigracia extendía cheques contra bancos norteamericanos, los cuales eran "rebotados", según los informes. Los reclamos contra

—Favor pase a la página 37.

San Miguel

Forman Comité para Dar Ayuda a los Damnificados

SAN MIGUEL.— El Cnel. Jaime Ernesto Flores, Comandante de la 3a. Zona Militar de esta ciudad, fue nombrado coordinador general del Comité Especial que gestionará ayuda permanente para los damnificados.

Informan que se realizó una sesión en la Gobernación Departamental, a la cual asistieron representantes gubernamentales, de clubes de servicio, el gobernador, el alcalde y los diputados por San Miguel, Ing. Francisco Merino y Prof. Prudencio Palma Duque.

La meta inmediata del

comité es procurar la ayuda económica del pueblo migueleno, para solucionar el problema habitacional de los damnificados del temporal que azotó el país en septiembre. Pero se ha considerado que en el futuro puedan presentarse nuevas tragedias de diversa índole, por lo que el comité trabajará en forma permanente para decir presente en cualquier emergencia.

La directiva del Comité quedó formada así: Coordinador general, Cnel. Jaime Ernesto Flores;

—Favor pase a la página 37.

Niegan Anomalías en el Registro de Sonsonate

SONSONATE. Litigantes que visitan a diario las oficinas del Registro de la Propiedad Raíz e Hipotecas en esta ciudad, niegan las anomalías de que se han estado informando y por el contrario, dan su adhesión a empleados y jefes de esa dependencia.

Al respecto dijeron que resulta extraño que estén criticando la actuación del Registrador y de sus empleados, porque en realidad —añadieron— siempre han sido responsables de sus actuaciones y todo el tiempo han tenido especial dedicación al trámite de los documentos y peticiones que se conocen.

A su vez, los informantes dijeron que en varias oca-

siones se han llevado a cabo inspecciones en las oficinas, especialmente en los últimos días, con el fin de comprobar alguna negligencia de los empleados, todo lo cual ha sido desvirtuado en las actas que levantadas después de la inspección. Quedó demostrado —dijeron— el estricto apego legal con que se trabaja y a su vez que no existe rezago alguno de la documentación ni mucho menos anomalías.



MUERTO.— (Zacatecoluca). José Salvador Hernández Escoto, de 37 años, fue encontrado muerto en la calle al cantón Pineda. Tenía una lesión de bala en la cadera.



DESAPARECIDA.— Sonia Elizabeth Flores Bonilla, de 18 años, estudiante de último año de bachillerato académico del INFRAEMEN, desapareció el 2 de octubre, cuando salía del Instituto. Vestía el uniforme y zapatos blancos deportivos. Cualquier información, se agradecerá en el Tel. 25-2248.

En Berlín Lamentan la Muerte de 6 Policías

SAN MIGUEL.— En Berlín, Usulután, ha sido lamentada la muerte del Comandante Inés Vela, Director de la Policía Nacional de esa ciudad y de cinco agentes que lo acompañaban.

La muerte de los seis miembros de la Policía Nacional ocurrió el viernes, cuando el grupo se dirigía a efectuar una ronda de vigilancia cerca de Berlín, donde fueron emboscados por un número considerable de terroristas, según los datos.

Los informes indican también que los agentes se defendieron durante dos horas y resularon otros heridos, dado el ataque sorpresivo de que fueron víctimas.

LOCAL INADECUADO

SAN MIGUEL.— Declararon inadecuado el local donde funciona la Escuela Parvularia Nacional de Santa Rosa de Lima, según informe de autoridades regionales de esa zona.

Padres de familia, profesores y alumnos solicitan al Ministerio de Educación que les provea de otro local, ya que en el que actualmente ocupan funciona también la escuela urbana de niñas "Trinidad Sánchez de Quezada", están las oficinas del Núcleo y la escuela nocturna, lo cual da por resultado el mal funcionamiento de la Escuela Parvularia, según dijeron.



CONSIGNADOS.— Verónica Reyes Domínguez, José Julio Flores Hernández y José Antonio Melara Garay (de izquierda a derecha), fueron capturados por la Policía Nacional. La Reyes por homicidio en Zoila Elena Regalado; y Flores, acusado por varios robos a mano armada y Melara por dar un machete a la hoy occisa Zoila Elena Regalado, para que matara a Verónica, siendo esta la que desarmó a su rival y la mató de una puñalada, según el informe policial.